

La concentración de Santander en apoyo a Gamonal termina con la intervención de un antiguo vecino de

Escrito por Redacción TR Cantabria
Domingo, 19 de Enero de 2014 20:38

Llamados por la convocatoria de los Colectivos de Jóvenes Comunistas en Santander, la clase obrera volvió a mostrar su solidaridad característica concentrándose alrededor de 300 personas en la Plaza del Ayuntamiento como motivo de las acciones de resistencia en el barrio burgalés de Gamonal emprendidas el pasado Viernes en reacción a la construcción del nuevo Bulevar. Se exhibieron pancartas con mensajes de apoyo a los vecinos del barrio y se oyeron consignas como "antidisturbios, fuera de Burgos" o "Gamonal, ejemplo vecinal", para más tarde leerse un mensaje de apoyo escrito por un compañero originario del barrio.

Tras media hora de concentración, las personas que allí se manifestaban decidieron trasladarse a las obras del futuro Centro Botín, construyendo una pequeña barricada que impidiese su entrada y cortando esporádicamente el tráfico de la calle Calvo Sotelo en su paso hacia dichas obras. El evento se produjo sin la presencia de incidentes.



La concentración de Santander en apoyo a Gamonal termina con la intervención de un antiguo vecino de

Escrito por Redacción TR Cantabria
Domingo, 19 de Enero de 2014 20:38

Fotografía tomada por Rosa Fernández.